

100 Jahre Polizeiseelsorge im Bistum Münster

Polizeiseelsorger Björn Thedering zu Gast bei "kannste glauben"

Wenn Polizistinnen und Polizisten Schlimmes erlebt haben, ist Björn Thedering zur Stelle. Er hört zu – und ist nah dran: Bei Demonstrationen, Großereignissen oder auf Streifenfahrt. Der Pastoralreferent ist Polizeiseelsorger in der Polizeidirektion Oldenburg, er begleitet Polizeibeamte nach besonderen Belastungen und lehrt an der Polizeiakademie Niedersachsen. Seit genau 100 Jahren gibt es die Polizeiseelsorge im Bistum Münster. In der neuen Folge von "kannste glauben" erzählt Björn Thedering von der Leidenschaft für seinen Beruf, die schönen Momente, aber auch die schwierigen Einsätze und darüber, wie er Studierenden beibringt, eine Todesnachricht zu überbringen.

Im Podcast des Bistums Münster kommt Moderatorin Ann-Christin Ladermann jeden Monat mit Menschen über deren Erfahrungen und Erlebnisse ins Gespräch sowie über Themen, die unser Leben und das Bistum Münster bewegen.

Herzliche Einladung, in diese und weitere Folgen des Podcasts "kannste glauben" hineinzuhören: im Internet auf www.kannste-glauben.de, auf dem Youtube-Kanal des Bistums Münster und unter "kannste glauben" überall, wo es Podcasts gibt (Spotify, podcaster.de, Deezer, Google Play und Itunes).